



Le nostre proposte
per chi ama giocare a golf,
lasciarsi coccolare
nei centri benessere
immersi nel verde
o tenersi in forma
in palestre esclusive

a cura di **Roberta Piccin**

Hotel Veronesi La Torre - Verona

www.hotelveronesiatorre.com

Ricavato da un antico monastero, che un sapiente restauro ha riportato all'antico splendore, l'hotel Veronesi La Torre offre un'indimenticabile vacanza che rigenera il corpo e la mente e riserva un'ospitalità di altissimo livello. Oltre al Centro Benessere, che si estende per 800 metri quadrati interamente dedicati a riposo e molto eleganti, è a disposizione dei clienti interni ed esterni una Fitness Room con attrezzi Technogym di ultima generazione e un Centro Pilates con lezioni di gruppo e personal trainer.

Hotel Mediterraneo - Jesolo Pineta (Venezia)

www.mediterraneojesolo.com

Nuova Spa per l'estate 2014 all'Hotel Mediterraneo, 4 stelle esclusivo per una vacanza indimenticabile, circondati da comfort e natura. Grazie alla sua posizione fronte mare permette agli ospiti d'immersi subito in un giardino paradisiaco davanti alla spiaggia. Ospite d'eccezione, nell'estate 2013, il calciatore Alex Del Piero in ritiro con la squadra del Sydney.

СПОРТ И ДОСУГ

Эта рубрика создана для тех, кто любит играть в гольф, посещать SPA-салоны и поддерживать свою физическую форму в спортклубах

Отель «Веронези Ла Торре» Верона

www.hotelveronesiatorre.com

Отель расположен в старинном монастыре, где усилиями опытного реставратора была возрождена былая красота. Благодаря высококачественным услугам в «Веронези Ла Торре» можно прекрасно восстановить и гармонизировать физическое и душевное равновесие. Мы приглашаем своих гостей посетить наш уникальный центр красоты и здоровья. Он занимает площадь в 800 кв.м., где вы сможете заняться спортом на закрытых и открытых фитнес-площадках, оснащенных тренажерами Technogym последнего поколения. Отменную физическую форму гарантируют посещения центра пилатеса, где проводятся групповые занятия, а также индивидуальные программы с персональным тренером.

Отель «Медитерранео» район Иезоло Пинета (Венеция)

www.mediterraneoesolo.com

К лету 2014 отель «Медитерранео» обновил свой 4-звездочный SPA-салон, который сделает ваш отдых просто незабываемым. Здесь Вы сможете погрузиться в атмосферу комфорта и непринужденности. Салон удачно расположен - он выходит к морю, где перед самым пляжем разбит прекрасный сад. Летом 2013 года, по возвращению национальной сборной из Сиднея, SPA-салон в отеле «Медитерранео» посетил VIP-гость - футболист Алекс Дель Пьеро.

Sport and free time

Our proposals for golf lovers, cosset yourself in the well-being centres immersed in the green or keep fit in the exclusive gymnasiums

Hotel Veronesi La Torre - Verona

www.hotelveronesiatorre.com

Originally an ancient monastery, which wise restoration has returned to its original splendour, the Hotel Veronesi La Torre offers an unforgettable holiday which regenerates the body and the mind and gives hospitality of the highest level. In addition to the very elegant Well-being Centre, which extends for 800 square metres entirely dedicated to relaxation, the indoor and outdoor facilities also include a Fitness Room with latest generation Technogym equipment and a Pilates Centre where guests can participate in group lessons and have their own personal trainer.

Hotel Mediterraneo - Jesolo Pineta (Venice)

www.mediterraneoesolo.com

New Spa for the summer of 2014 at the exclusive 4-star Hotel Mediterraneo, for an unforgettable holiday, surrounded by comfort and nature. Thanks to its sea-front position, guests can immediately immerse themselves in a garden worthy of paradise in front of the beach. The Hotel is honoured to be chosen by guests of standing, like the footballer Alex Del Piero in the summer of 2013, in retreat with the Sidney team.



In alto a sinistra,
il Golf Montecchia
sui Colli Euganei.
Sopra, l'Hotel
Mediterraneo a Jesolo.
A destra, l'Hotel
Veronesi La Torre
a Verona.



Golf 45 buche nei Colli Euganei (Padova)

www.golfmontecchia.it

Ai piedi del Parco dei Colli Euganei, i due Golf club Montecchia e Frassanelle si sono uniti dando vita a un unico polo sportivo da 45 buche. Molte le opportunità e i vantaggi per soci e non solo, che potranno usufruire di ben due circoli. A luglio il golf Montecchia ospita un seminario con il guru Sean Fowley, già insegnante di Tiger Woods.

Boutique Hotel Meltar Asiago (Vicenza)

www.meltarhotel.com

Da qualche anno Asiago vanta un'area benessere magica e romantica nel Boutique Hotel Meltar, all'interno del golf club, luogo ideale per rilassarsi, tenersi in forma, fare acquisti esclusivi. Con una vista mozzafiato sui boschi e le montagne, la Spa è dotata di sauna, bagno turco, vasche interne ed esterne, zona fitness e trattamenti, area relax e tisoleria. Si caratterizza per la raffinatezza degli ambienti, l'esclusività dei trattamenti offerti e l'armonia dell'atmosfera. Inoltre, massaggi e attività di fitness. Unica la tecnologia utilizzata negli interni per le dotazioni, il meglio a oggi disponibile.



Гольф-клуб «45 лунок» холмы Эуганей (Падуа)

www.golfmontecchia.it

Подножие Эуганских холмов - идеальное место для игры в гольф. Именно поэтому два клуба «Монтеккья» и «Фрассанелле» решили создать здесь единую базу для этой игры. Всего на спортивном поле насчитывается 45 лунок. Здесь можно проводить увлекательные парные или групповые соревнования, используя возможности двух клубов. В июле в клубе «Монтеккья» состоится семинар всемирно известного тренера-гольфиста Шона Фоули, который обучал не менее известного Тайгера Вудса.

Отель-бутик «Мельтар» Азиаго (Виченца)

www.meltarhotel.com

Вот уже несколько лет Азиаго может похвастаться удивительным комплексом Отель-бутик «Мельтар», который погружает своих гостей в магическую и романтическую атмосферу здоровья и комфорта. Здесь Вы сможете не только пройти SPA-процедуры, но и поиграть в гольф в местном клубе, а также привести себя в форму и совершить эксклюзивные покупки. Из SPA-салона отеля открывается захватывающий вид на горы и лес. Здесь вы сможете насладиться сауной, турецкой баней, поппескаться во внешнем и в внутреннем бассейнах, заняться спортом в зоне фитнеса или расслабиться в фито-зоне. Отель отличается изысканным убранством, он предлагает своим клиентам эксклюзивные услуги и гармоничную атмосферу. Клиенты могут пройти курс оздоровительного массажа и заняться спортом. «Мельтар» оснащен самым современным оборудованием, для оказания услуг экстра-класса.

45 hole golf links on the Euganei Hills (Padua)

www.golfmontecchia.it

At the foot of the Euganei Hills Park, the two golf clubs Montecchia and Frassanelle have joined to create a single 45 hole course. There are many opportunities and advantages for members and others who can use the facilities of both the clubs. In July the Montecchia will host a seminary with the guru Sean Fowley, former trainer of Tiger Woods.

Boutique Hotel Meltar Asiago (Vicenza)

www.meltarhotel.com

For some years now Asiago has been known for the magical and romantic well-being area of the Boutique Hotel Meltar, inside the golf club, the perfect place to relax, keep fit, and for luxury goods shopping. With a breath taking view over the woods and mountains, the Spa has saunas, Turkish baths, indoor and outdoor pools, a fitness and treatments area, and a relaxation and herb tea area. It stands out for the sophistication of the environment, the exclusive nature of the treatments offered and the harmony of the atmosphere. As well as for massages and keep fit activities. Unique technologies have been used for the equipment, the best available.

■ Nelle foto, l'Hotel Meltar ad Asiago (Vicenza).

